

# Neues Erscheinungsbild der Fachkommission Chancengleichheit, Frauen und Familie

28.01.2021

## Dürfen wir vorstellen? - Unsere Startseite in neuem Gewand!

In unserer letzten Videoschaltkonferenz im November 2020 hat sich unsere Fachkommission über einen neuen, zeitgemäßen, frischen und selbstbewussten Auftritt Gedanken gemacht und hier ist nun das Ergebnis.

Unsere Wordcloud, die auch als Schlagwortwolke übersetzt werden kann wird von nun an unser Erkennungszeichen sein. Sie steht für unser Selbstverständnis und stellt dabei Schwerpunkte und Themen unserer Arbeit in der **Fachkommission Chancengleichheit, Frauen und Familie** in den Mittelpunkt.

Fehlt noch etwas? Gibt es Ideen oder Verbesserungsvorschläge? Unsere Frauen- und Familienpolitische Sprecherin **Petra Wiesel** freut sich über Feedback und Anregungen in jeglicher Form.